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Universitäts- und Hansestadt Greifswald    30.05.2017 

Ortsteilvertretung Wieck/Ladebow 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der öffentlichen Sitzung der Ortsteilvertretung Wieck/Ladebow  

am Dienstag, 30. Mai 2017, 

Sitzungsraum Ladebow, Max-Reimann-Straße 13 A 

 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende:    21:00 Uhr 

 

 

Anwesenheit 

 

Herr  Christian Kruse (fehlte, entschuldigt) 

Frau  Dr. Monique Wölk  

Herr  Heino Förste  

Herr  Sebastian Heiden  

Frau  Renate Kliefoth  

Herr  Bernd Lieschefsky  

Herr  Rainer Millahn  

Herr  Rainer Mutke  

Herr  Thorsten Reul  

 

 Gast 

 

Herr  Frank Mikkat  

  

 

Tagesordnung 

 

 1. Eröffnung der Sitzung 

 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 3. Bestätigung der Niederschrift vom 02.05.2017 

 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 5.1. 
Fragen zum Abschluss der Deichbauarbeiten.  

Gast: Frank Mikkat, StALU Vorpommern 

 6. Beratung der Beschlussvorlagen 

 6.1. 
Hafengebührensatzung 2017/2018/2019/2020/2021 der Universitäts- und 

Hansestadt Greifswald Dez.  II,  Amt 66 

 7. Informationen der Verwaltung 

 8. Informationen des Vorsitzenden 
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 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 10. Schluss der Sitzung 

 

 

 

TOP 1. Eröffnung der Sitzung 

 

Die Sitzung wurde vom Vorsitzenden der OTV eröffnet 

 

 

TOP 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 

TOP 5.1 wird zuerst behandelt-einstimmig 

TOP 6 entfällt, Vorlage im nächsten Sitzungszyklus 

 

TOP 3. Bestätigung der Niederschrift vom 02.05.2017 

 

Einstimmig bestätigt 

 

TOP 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 

- Im Bereich der Dorfstr. 52, parallel zum Deichverteidigungsweg, müssten 

Poller gesetzt werden um ein widerrechtliches Befahren des Deichverteidi-

gungsweges zu verhindern 

- Stadt soll beim StALU anfragen, ob das Riesenrad zum Fischerfest über 

dem Deichverteidigungsweg transportiert werden kann 

- Der Gedenkstein für Franz-Wehrstedt befindet ich in einem schlechten Zu-

stand. Die Patenschaften für Gedenksteine und Denkmäler werden von 

Bürgern begrüßt, die Paten müssen aber auch die Möglichkeit haben, diese 

unter fachlicher Aufsicht aufzufrischen. Die OTV Wieck und Ladebow unter-

stützt das Anliegen. 

- Im Hafen Wieck lagen an einem Wochenende 3 größere Schiffe, die das An-

legen der Stubnitz an ihrem angestammten Liegeplatz vor dem Hafenamt 

erschwerten bzw. verhinderten. Warum gibt es dort keine Parkverbotsschil-

der (Wasserseitig). 

- Es fehlen dort auch Fender 

- 2 Bürgerinnen aus Ladebow, Clara-Zetkin-Str. 2 und 10 fordern, dass die 

alten Straßenlampen im Rahmen des Straßenausbaus in Ladebow erhalten 

bleiben. Sie sind der Meinung, dass die Standfestigkeit noch gegeben ist. 

- Sie kritisieren, dass die Anlieger der Max-Reimann-Straße 31, 31a,b,c von 

den Ladebower Mitglieder der OTV Wieck und Ladebow zu einem Gespräch 

zur besonderen Problematik der Grundstücke bezüglich des Gehwegneu-

baus im Rahmen der Straßensanierung Ladebow eingeladen wurden. Sie 

fragten, ob die ganze OTV darüber informiert war. Antwort Vorsitzender: 

nein. War ein Fehler. Zukünftig wird die gesamte OTV im Vorfeld darüber in-
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formiert. 

- Fehlende Straßenbeleuchtung Max-Reimann-Str. 28-30: Es wird kritisiert, 

dass die Stadtverwaltung die Verantwortung an die Wohnungsverwaltung 

TAG abschiebt.  

- An der Brücke Wieck wurden die Wagebalken ersetzt. Sind die Arbeiten im 

Rahmen der Gewährleistung bezahlt worden oder trägt die Stadt die Kos-

ten. Antwort von Herrn Lubs wird erbeten 

 

 

TOP 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 

TOP 5.1. Fragen zum Abschluss der Deichbauarbeiten.  

Gast: Frank Mikkat, StALU Vorpommern 

 

Siehe Anhang-Antworten auf Fragen der Bürger 

 

TOP 6. Beratung der Beschlussvorlagen 

Es lagen keine vor 

 

TOP 6.1. Hafengebührensatzung 2017/2018/2019/2020/2021 der Universitäts- und 

Hansestadt Greifswald  

 

Entfällt, auf nächsten Sitzungszyklus verschoben 

 

TOP 7/8. Informationen der Verwaltung und des Vorsitzenden 

 

- Antwort auf Anfrage „Hindernispylone“ in der Max-Reimann-Strasse 

- Vorschläge, Maßnahmen Mietpreisbremse 

- Antwort aus Protokoll „Blumenkaskaden 

 

TOP 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 

- Aufstellung von Hundetoiletten in Wieck 

- Geschlossene Papierkörbe wie am Museumshafen sollten auch am Dorf-

platz aufgestellt werden 

- Am 28.04.2017 trafen sich Ladebower OTV Mitglieder mit den Anliegern 

der Max-Reimann-Str. 31, 31a, b um über die Problematik der Gehwegbrei-

te im Zusammenhang mit dem Straßenausbau Ladebow zu sprechen. Der 

Besitzer des Hauses 31c ist der Einladung nicht gefolgt. Die Anlieger sind 

nicht bereit, ihre selbst genutzten Grundstücke zu verkleinern, da dann 

nicht mehr die zu den Haushalten gehörenden PKW auf die Grundstücke 

passen. Es wurde die Frage gestellt, warum bei Verkauf der Grundstücke 

die Grenzen nicht gleich so zugeschnitten wurden, dass ausreichend Platz 

für einen möglichen Gehwegsneubau vorhanden ist. Dann hätte man die 

Grundstücke anders geplant. Die Anwesenden sind aber bereit, die Teile 
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der Grundstücke an die Stadt zu verkaufen, auf denen der jetzige Gehweg 

jetzt schon liegt. 

 

TOP 10. Schluss der Sitzung 

 

21:00 Uhr 

 

 

 

 

gez. 

Bernd Lieschefsky  

Vorsitzender der Ortsteilvertretung 

 

 

 


